
 

 

 

 

     

   三年ぶりの吉賀町での大学生交流及び１・２年生合同東京研修   

                              校長 小林 三高 

昨年度と一昨年度は全国的な新型コロナウイルス感染拡大を受けて、吉賀町での大学生交流及び東京研修

は中止になりましたが、今年度は全国的に感染症対策をしっかり行った上で積極的に教育活動を行うという

考えのもと、島根県においても同様な方針を発信されたこともあり、本校も積極的に考え計画し三年ぶりの

実施となりました。 

吉賀町での大学生交流（８月）については、吉賀高校１年生

が事業所等とアポイントをとってグループ単位で大学生（青山

学院大学・法政大学）と一緒にフィールドワークを行い、東京

研修（１０月：３泊４日）については、大学生（青山学院大

学・法政大学）が事業所等とアポイントをとってグループ単位

で吉賀高校１年生と一緒にフィールドワークを行いました。ま

た、２年生は東京大学と大正大学を訪問し、講義の受講やアン

トレのプレゼンをさせていただき、それをもとに大学生や教授

と意見交換することができ、有意義な時間を過ごすことができ

ました。 

コロナ禍においてオンラインでのやりとりが主流となりつつ

ある中で、今年度は対面で研修を実施することができました。

改めて「対面で行う良さや大切さ」を実感した次第です。今回

の取組にご尽力いただきました関係者の皆様ありがとうござい

ました。                         （↑正面玄関前のコスモスが綺麗に咲きました）                                                      

 

 

 

 

 10 月 15 日(土)に第３回オープンスクールを実施しまし

た。吉賀町内や県外から多くの中学生や保護者の方が参加

してくれました。まず生徒会主体での学校説明や、部活動

紹介を行いました。その後、少人数でのグループに分かれ、

生徒による学校案内をしました。生徒目線で案内をしたこ

とで、中学生の皆さんは実際の学校生活がイメージしやす

かったようです。その後は交流会を行い、学校生活に対す

る質疑応答を行いました。話しやすい雰囲気の中で楽しく

交流ができたと思います。 

 

 

〈参加した中学生の感想〉 

・先輩方が優しく居心地がよかった。 

・いろいろとわかりやすく、丁寧に教えて

もらって吉賀高校に行きたいと改めて思い

ました。 

・吉賀高校さんが大切にしていることがよ

くわかって、それを踏まえてこの学校に入

ってみたいと思いました。今後、勉強、 

スポーツすべて今まで以上に頑張っていこ

うと思いました。 

                                   ご参加ありがとうございました！ 
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第３回オープンスクールを実施しました！ 



 

 

 

１０月４日（火）～７日（金）の４日間、１・２年生が東京に研修旅

行に行きました。初日はスカイツリーを訪れ、展望台から高層ビルが建

ち並ぶ景色を楽しみました。自由時間には浅草まで足を伸ばし、浅草寺

の観光や食べ歩きをしてきた生徒もいたようです。 

２日目は１年生が青山学院大学・法政大学の大学生とのフィールドワ

ーク、２年生は大学訪問（東京大学・大正大学）を行いました。１年生

は班別に大学生と一緒に出かけ、アントレについての学びを深めること

ができました。２年生は大学生の発表を見せてもらい、スライドの作り

方や積極的に取り組む姿勢など、良い刺激をもらったようです。 

３日目は東京ディズニーランドとディズニーアカデミーでした。ディズニーアカデミーでは、キャストの方か

らコミュニケーションの取り方などを学びました。笑顔でいることや、当たり前のことを当たり前に継続するこ

との大切さを教えていただきました。ディズニーランドはあいにくの雨模様でしたが、生徒たちは多くのアトラ

クションに乗り、元気いっぱいに楽しく過ごしていました。 

 

最終日の４日目は、国立競技場、オリンピックミュージアム、豊洲市場に行きました。国立競技場では、実際

に世界中の選手が活躍した場所に来られたことに感動している生徒が多かったです。あこがれの選手のサインを

見つけ、喜んでいる姿が印象的でした。また、オリンピックミュージアムでは歴史を学ぶことができ、生徒たち

はその長い歴史や人々の努力に感銘を受けたようです。 

４日間の研修旅行を通し、生徒たちは楽しい思い出を作ることができました。多くの発見と学びがあり、ひと

まわり成長して戻ってきたように思います。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。 

 

〈生徒感想〉 

・普段絶対に見ることのできない景色を見るこ

とができて、とても新鮮でした。 

・大学生とのフィールドワークで、身になる話

や楽しい時間など充実した時が多かった。 

・笑顔を大切にすることと、人と接する時は相

手の気持ちを考えることを学んだ。 

・多くの選手が輝いた場所へ自分自身が行くこ

とができ、本当にうれしかった。また何事にも

頑張ろうと思えた。 

１・２年生 東京研修に行ってきました！ 


